



7 Pièces

555 m²

Réf. L0130LC

18 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine privé et sécurisé, spacieuse propriété entièrement rénovée, bénéficiant d'une vue dégagée sur les montagnes, très proche du village de Mougins, sise au coeur d'un parc paysager d'environ 3 900 m² agrémenté d'une piscine chauffée (14 x 5 mètres) avec couverture de sécurité. Belle entrée avec toilette invitée Double séjour avec cheminée Cuisine ouverte sur salle à manger Chambre de Maître avec 2 dressings et salle de bains complète En rez-de-jardin : Salle de fitness avec sauna, douche et WC Lingerie et cave à vin 4 chambres à coucher - chacune avec sa salle de bains.

In a private, gated estate, spacious, fully renovated property with stunning mountain views, very close to the village of Mougins; Close to the village of Mougins, set in landscaped grounds of approx. 3,900 sq.m., with a heated swimming pool (14 x 5 m) with security cover. Beautiful entrance with guest toilet; Double living room with fireplace Kitchen open to dining room Master bedroom with 2 dressing rooms and full bathroom Garden level : Fitness room with sauna, shower and WC Laundry and wine cellar 4 bedrooms - each with its own bathroom.

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

